

“Calidad educativa y formativa en la Escuela Católica”



Sister Ann Joseph Spellman, I. H. M.

Sister Ann Joseph empezó su trayectoria en los Estados Unidos como profesora IHM en el año 1945 a la edad de 20 años.

Se desempeñó como profesora de primaria enseñando inglés y transmitiendo el amor a Dios a través de sus conocimientos y testimonio de vida, alternando en sus horas libres con clases de piano. Este rol lo cumplió por 34 años seguidos, deleitando con sus famosos “shows” musicales que estuvieron a su cargo. En esa época pasó 12 años en el Perú entre su amado San Antonio del Callao y Villa María Miraflores. Aún se recuerda con mucho cariño los espectáculos que producía con la participación de las alumnas de primaria.

Luego de 34 años, dejó de enseñar música y se dedicó a impartir sus conocimientos del idioma inglés, agregando 31 años de experiencia a su larga y esmerada trayectoria. En total Sister Ann Joseph ha formado mentes y almas en el Perú y los Estados Unidos por 65 años.

Hace poco necesitó una operación a la rodilla y la Congregación insistió que lo hiciera en los Estados Unidos. Se fue triste pensando que nunca más vería a su amado pueblo peruano. La operación fue todo un éxito y apenas pudo caminar empezó a insistirle a la Superiora General para que le permitiera regresar al Perú, hecho que ocurrió en el año 2009.

Actualmente se le puede encontrar en las aulas y también nivelando alumnos en el Colegio San Antonio donde es conocida por muchas generaciones sanantonianas. A todos nos gustaría tener su fortaleza, espíritu y sentido de humor, algo que nunca le ha faltado y siempre le sobra. Una anécdota para recordar, ella siempre decía a los alumnos que era hermana del famoso actor estadounidense, el cowboy John Wayne, y verdad que tiene un gran parecido. Tanta fama había hecho que hasta le preguntaban cosas acerca de su niñez con él y hasta hoy en día creemos que hay exalumnos que siguen recordando la leyenda.

En el Perú, Sister Ann Joseph ha trabajado en los Colegios de la Congregación: San Antonio del Callao, Inmaculado Corazón, Villa María, Miraflores, y Villa María, La Planicie. En los Estados Unidos ha trabajado en Pennsylvania, Virginia, New Jersey y Carolina del Sur.

Sesenta y cinco años de amor, fe, caridad, servicio, humildad y ejemplo dedicados a la educación católica, sin embargo para ella eso no es suficiente, hace obra social en el albergue del Dr. Tony Lazzara en Chaclacayo, donde va una vez al mes llevando víveres y cariño a niños y jóvenes, recurriendo a sus propinas y donaciones que consigue de amistades, ex alumnas y colegios de los Estados Unidos para llevar a cabo tan noble labor que con entusiasmo y amor realiza.

Esta es nuestra querida Sister Ann Joseph que atrae gente donde va y causa alboroto hasta en las calles. No tiene grandes títulos detrás de su nombre, solamente las letras que la reconocen como miembro de la Congregación IHM, pero para nosotras es un fiel reflejo del ejemplo que nos dio nuestra Madre María y que ella nos transmite como hermana, amiga y maestra dejando en las aulas ese valor imperecedero de su vida.
